



**Stadt
Luzern**
Kommunikation

Jugendparlament thematisiert an der LUGA Killerspiele

E-Mail
Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 24. April 2013

Das Jugendparlament der Stadt Luzern ist an der LUGA präsent und greift das Thema Killergames (gewalthaltige Computerspiele) auf.

Am Sonntag, 28. April 2013, bietet das Jugendparlament der Stadt Luzern an der LUGA am Stand von Infoklick in der Halle 2 von 15 bis 17 Uhr die Möglichkeit an, an der Spielstation „Ego-Shooter“ unter Aufsicht von Gamerights-Agenten, Killergames kennen zu lernen und zu spielen und sich mit Fachleuten auszutauschen.

Um 17 Uhr findet eine von Radio 3FACH moderierte Podiumsdiskussion zum Thema „Sollen Killergames verboten werden?“ statt. Es diskutieren Alexander Kares von der JSVP, Gian Waldvogel von den JG, Priska Wismer, Kantonsrätin CVP und Andreas Hofer, Kantonsrat Grüne Partei.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Sekretariat Jugendparlament Luzern

Miriam Scammacca

Telefon: 041 208 87 02

Erreichbar: Mittwoch, 24. April 2013, 9 bis 11 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch